

## Convenio de colaboración

### **El CGCOM y la Ordem dos Médicos de Portugal acuerdan trabajar conjuntamente en organizaciones internacionales y en la promoción y acreditación de la formación médica**

El Dr. Tomás Cobo Castro, presidente del Consejo General de Médicos de España (CGCOM), y el Dr. Carlos Cortés, presidente de la Ordem dos Médicos de Portugal, han firmado un acuerdo de colaboración entre ambas instituciones durante el encuentro bilateral mantenido entre ambas corporaciones el 30 y 31 de mayo en Madrid.

El convenio promueve la colaboración en cinco aspectos esenciales: formación médica continuada (FMC), acreditación de dicha formación, publicaciones, intercambio de experiencias y apoyo mutuo en las organizaciones médicas internacionales.

En relación con la formación médica continuada, las instituciones colaborarán con el intercambio de programas formativos de cualquier tipo y formato, el intercambio de experiencias formativas y equivalencias y puntos de encuentro para el reconocimiento mutuo de la formación impartida y reconocida por cada parte.

Además, se facilitará el uso de la plataforma de SEAFORMEC-EACCME desarrollada en base al convenio que mantienen la Unión Europea de Médicos Especialistas (UEMS) y CGCOM para la acreditación de actividades locales de pequeño formato, actividades presenciales y materiales para la formación a distancia, con los *European CME Credits* (ECMECs).

Por otra parte, se va a promover el intercambio de todo tipo de publicaciones en papel o en soporte electrónico, editadas por ambas partes y dirigidas a los médicos, que puedan ser de interés y utilidad.

También se va a desarrollar un intercambio continuo de experiencias, programas, problemáticas y soluciones de utilidad en el ámbito institucional, profesional y sanitario en general, incluidos aspectos de políticas en el ámbito de la salud.

De igual manera, las instituciones han acordado crear una escuela de verano para estudiantes de medicina de los últimos años de carrera, adherirse a la iniciativa española de Alianza Médica contra el Cambio Climático, aunar esfuerzos para desarrollar el Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) y elevar a la UNESCO la relación médico-paciente, así como colaborar y participar en la realización de una cumbre ministerial entre los dos gobiernos en un futuro próximo.

Finalmente, ambos consejos acuerdan colaborar y apoyarse en las organizaciones médicas internacionales en las que participan en común y aún

en las que no pertenezca la otra parte, en función de necesidades y estrategias. En la misma línea, se promoverán los encuentros bilaterales entre los representantes de ambas organizaciones.

### **Reunión con representantes del Ministerio de Sanidad**

Dentro de la agenda marcada para este encuentro bilateral, los presidentes de los Consejos de Médicos de España y Portugal se reunieron ayer martes, 30 de mayo, con la secretaria de Estado y la directora de Ordenación Profesional en el Ministerio de Sanidad.

Durante la reunión, mantenida en la sede gubernamental, ambos representantes abordaron temas de especial interés para las profesiones médicas de ambos países como son el espacio europeo de datos sanitarios, la formación médica continuada y la implementación del enfoque One Health en las políticas relacionadas con el sector salud, entre otros.

### **Declaración de Madrid**

Al final de este encuentro bilateral se ha aprobado la '[Declaración de Madrid](#)', según la que ambas corporaciones elaboran líneas de trabajo conjuntas en su compromiso con la profesión médica y con la sociedad.

Madrid, 31 de mayo de 2023